



Invitation Lâcher du percnoptère

Sur la commune de Bescat, lorsque deux agriculteurs ont découvert, lundi 15 juin 2015, dans leur champs un percnoptère d'Egypte en détresse, ils ont eu le réflexe de contacter Monsieur le Maire de Bescat, Jean-Louis Barban. Sur les recommandations des gardes-moniteurs du Parc national des Pyrénées, ce dernier a alerté l'association Hegalaldia qui a pris en charge son acheminement jusqu'au centre de sauvegarde de la faune sauvage (l'envol).

S'en est suivie une série de d'analyses et d'examens : prise de poids, de température, contrôle des réflexes, radiographie pour vérification la présence éventuelle de plomb...

Tout était en ordre.

Après 24h en observation, ce beau percnoptère de 1,620kg, bagué en Espagne en 2007, donnait tous les signes d'un bon état de forme.

C'est pourquoi, **rendez-vous est donné lundi 22 juin 2015 à 15h devant la mairie de Bescat**, pour se diriger vers un site de lâcher et rendre sa liberté à ce rapace migrateur.

Le lâcher sera réalisé rapidement car la présence de plaques incubatrices atteste qu'il est en phase de reproduction...

Contact Presse :

Caroline Bapt – chargée de communication Parc national des Pyrénées

05 62 54 16 74 – 06 30 15 99 39

